
École alternative La Traversée 

92 rue des Syndics, Valleyfield, Québec, J6T 2R3 

Téléphone : (450) 373-2450 

Courriel : ndse@csvt.qc.ca 

 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le mercredi 17 novembre 2021 à 17h30 

Classe de Robert 

Presences : Anny-Claude Crète, Erin Lucas, Robert Bourdeau, David Landry, Geneviève Leblanc, 
Jonathan Nadon, Amélie Turbide, Eveline Vinet. Public: Annie Vallières 

Ordre du jour 

1. Établissement du quorum 

Nous commençons la rencontre à 17h35 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Dave propose.  

Jonathan seconde 

  

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 06 octobre 2021 

Modification : Dave Propose que le trésorier ne sera pas une seule personne. Le comité 

au complet sera responsable de la comptabilisation des dépenses.  Approuvé par tous  

Eveline propose 

C’est adopté 

 

4. Questions du public 

Pas de question  

 

5. Correspondance 

Pas de correspondance 

 



 

6. Présentation du calendrier des séances 

Amélie déposera le calendrier dans notre cartable. 

Dave a envoyé les documents à Mélanie St-Pierre et elle les dépose sur le site.  

 

7. Adoption des règles de régie interne 

Au point 5 nous changeons commission scolaire pour centre de service.  

Au point 4 nous changeons l’heure  

Dave Propose 

Jonathan Adoption  

 

8. Campagne de financement 

8.1 Activité de novembre : film (27 novembre) 

Les films ont été choisi par vote pour les élèves.  

L’abominable : 10h30 & Tom & Jerry : 13 :30  

Comité financement vont s’occuper de l’installation et le démontage. Ils demandent 

si c’est possible d’avoir accès à la cantine pour faire le service. Il va avoir café, jus, 

popcorn, barbe à papa, sac à jujubes.  

Contribution volontaire.  

 

8.2 Activité de décembre : Marché de Noël (10 et 11 décembre) 

Si possible d’avoir le gymnase disponible à la dernière période. Amélie parlera à 

Julien. Julien accepte.  

Amélie demande si les produits non-vendus du marché de Noël de St-esprit peuvent 

être vendus à une table durant notre marché. Accepté si un parent s’en occupe.  

 

9. Demandes pour des sorties et des activités 

- Valspec – 25 novembre mat. à 4e année – payer par un budget d’école. Déjà approuvé. 

- Le 3e cycle aimeraient y aller le 31 mars voir la pièce furioso à 10h00. 

- Sortie au cinéma 21 déc. pour aller voir « Encanto » 5$ demander aux parents. Nous          

demandons 5$ par enfant au CE. Approuvé à l’unanimité, si ça ne balance pas le CE 

couvrira.  



- Eveline : Cours d’anglais se passe bien.  

 

10. Activités parascolaires 

Annulé pour demain.  

Anny-Claude et le comité co-éduc propose que ceux qui s’implique pour les parascolaires 

fassent ses activités durant les ateliers parents  

11. Adoption du rapport sur l’évaluation annuelle des résultats de la lutte contre 

l’intimidation et la violence à l’école 

11.1 Différenciation de la violence et de l’agressivité 

Proposer par Anny-Claude  

Adopter à l’unanimité 

CÉ20211711-1 

 

12. Approuver le plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

Voir point 11. Le tableau était dans le document.  

Approuvé. 

 

13. Dons 

Contribution volontaire sont traité à part des frais scolaire. Clairement cette année. 

 

14. Les nouvelles du RÉPAQ 

L’école est bien inscrite. Payé par des fonds de l’école.  

Examens du ministère doivent être fait.  

Nous pouvons déroger des examens du centre de service.  

 

15. Service de garde 

15.1 Approbation des règles de fonctionnement 

*modification de l’ordre du jour : Présentation des règles de fonctionnement 

   

16. Rapport du comité de parent 



L’affectation des ressources. 

Des modules vont être amener à l’école l’année prochain.  

Nous n’aurons pas notre mot à dire par rapport l’emplacement des modules. 

 

Demande de prolongation jusqu'à 20h15: Approuvé à l’unanimité  

 

17. Demandes des comités 

17.1 Approbation du budget des cocardes 

CÉ20211711-2 

Accepté par courriel  

 

18. Autres points 

18.1 Réception des chandails à l’effigie de La Traversée 

Dave propose que nous pourrions en vendre aux parents.  

 

18.2 Outils technos 

Proposition de mettre un budget pour une flotte de portable 

Jonathan propose qu’on fasse faire une soumission  

Amélie dit environ $600 par portable.    

 

19. Prochaine séance 

26 janvier 

20. Levée de l’assemblée 

20h03 

 

 

David Landry 

Président du conseil d’établissement 


